

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, este *drama* eterno continúa girando; continúa *pasando*. En esto, los *papeles* de dos almas no pueden ser iguales. Entended esto con precisión y permaneced constantemente alegres.

Pregunta: ¿Con qué método les podéis demostrar a todos que Dios ya ha venido?

Respuesta: No le digáis a nadie directamente que Dios ha venido. Si decís esto, la gente se reirá de vosotros y hará comentarios, porque hoy en día hay muchos que se llaman a sí mismos Dios. Por lo tanto, primero dadles la presentación de los dos padres con tacto; que ese es un padre limitado y el otro es el Padre ilimitado, y que una herencia limitada se recibe de un padre limitado, mientras que el Padre ilimitado os da la herencia ilimitada. Entonces ellos os entenderán.

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a vosotros, los hijos espirituales. Solo existe este mundo y el Padre tiene que venir aquí para explicaros. No se puede explicar nada en el mundo incorporal. Todo se explica en el mundo físico. El Padre sabe que todos los hijos son impuros y que no son útiles. En este mundo no hay nada más que pesar y más pesar. El Padre ha explicado que ahora estáis en el océano del veneno. Anteriormente estabais en el océano de la leche. A la tierra de Vishnu se le llama el océano de leche. Aquí no puede haber un océano de leche y por eso crearon un lago. Se dice que allí fluían ríos de leche y que allí las vacas eran de *primera clase*. Aquí las personas se ponen enfermas, mientras que allí las vacas ni siquiera caen nunca enfermas; son de *primera clase*. Allí nunca se enferman los animales, etc. Hay mucha diferencia entre aquí y allí. Solo el Padre viene y os cuenta esto. Nadie más en el mundo sabe esto. Sabéis que esta es la edad de la confluencia más auspiciosa, cuando el Padre viene y se lleva a todos de regreso. El Padre dice: todos los hijos claman a Alá, a *Dios* o a Bhagwan: Me han dado muchos nombres. Me ponen cualquier nombre que entre en su mente, bueno o malo. Hijos, ahora sabéis que Baba ha venido. El mundo no puede entender esto. Solo quienes lo entendieron hace 5000 años lo entenderán. Por esto se recuerda: “solo un puñado entre muchos millones y unos pocos del puñado”. Hijos, solo vosotros sabéis quién soy Yo, lo que soy y lo que os enseño. Nadie más puede entender esto. Sabéis que no estáis estudiando con un ser corporal. Es el Incorporal quien os está enseñando. La gente definitivamente se confundiría sobre cómo Él podría enseñaros, porque el Incorporal reside allí arriba. Vosotras almas incorporales también residís allí arriba. Después venís y os sentáis en esos tronos. Este trono es perecedero, mientras que el alma es inmortal. El alma nunca experimenta la muerte. Es el cuerpo el que muere. Este es un trono viviente. También está el “Trono Inmortal” en Amritsar. Ese es un trono de madera. Esas pobres personas angustiadas no saben que el alma es inmortal y que la muerte no se la puede comer. El alma, la imagen inmortal, deja un cuerpo y toma otro. El alma necesita un carruaje. El Padre incorporal también necesita un carruaje de un ser humano porque el Padre es el Océano del Conocimiento, el Señor del Conocimiento (Gyaneshwar). Muchas personas reciben el nombre de Gyaneshwar. Ellos consideran que son Dios y relatan cosas de las escrituras de la devoción. Se ponen a sí mismos el nombre de Gyaneshwar, es decir, el Señor que da conocimiento, pero se necesita al Océano del Conocimiento para eso. Solo a Él se Le llama *Dios el Padre*. Aquí ¡muchos se han convertido en Dios! Cuando hay mucha difamación, cuando se vuelven muy pobres e infelices, es entonces cuando viene el Padre. Al Padre se Le llama el Señor de los Pobres. Finalmente llega el día en que viene el Padre, el Señor de los Pobres.

Hijos, también sabéis que el Padre viene y establece el paraíso. Allí hay riqueza sin límites. Allí nunca se cuenta el dinero. Aquí calculan y hacen cuentas de cuántos millones y miles de millones han gastado. Allí no se menciona esto; tienen muchísima riqueza. Hijos, sabéis que Baba ahora ha venido a llevarnos de regreso al hogar. Los hijos han olvidado su hogar. Continúan tropezando de un lado a otro en el camino de la devoción. A esto se le llama la noche. Las personas continúan buscando a Dios, pero nadie encuentra a Dios en absoluto. Hijos, ahora vosotros sabéis que Dios ha venido. También tenéis esta fe. No es que todos tengan una fe firme. Maya hace que os olvidéis en un momento u otro. Por eso el Padre dice: aquellos que se asombraron, que Me vieron, que Me pertenecieron, que relataron este conocimiento a otros, ¡oh Maya!, eres tan poderosa que hiciste que se alejaran de Mí. Hubo muchos que se fueron. Se convirtieron en los que se divorcian de Mí. ¿A dónde irán y nacerán? Recibirán un nacimiento muy bajo. Suspenden en sus exámenes. Este es el examen de cambiar de seres humanos a deidades. El Padre no os dice que todos se convertirán en Narayan. No, los que hagan buenos esfuerzos reivindicarán un buen estatus. El Padre entiende quiénes son los que hacen buenos esfuerzos: los que hacen esfuerzos para cambiar a otros seres humanos en deidades, es decir, los que les dan a los demás la presentación del Padre. Hoy en día, debido a la *oposición*, muchas personas continúan llamándose a sí mismas Dios. Consideran que vosotros sois débiles e inocentes. ¿Cómo les podéis explicar que Dios ha venido? Si les dijerais directamente que Dios ha venido, nunca os creerían. Por eso necesitáis un método inteligente para explicarles. Nunca le debéis decir a nadie que Dios ha venido. Tenéis que explicarles: tenéis dos padres. Uno es el Padre parlokik ilimitado y el otro es un padre físico limitado. Deberíais darles la presentación con mucha claridad, de manera que puedan entender que lo que decís es correcto. Nadie sabe cómo recibís la herencia ilimitada del Padre ilimitado. Se recibe una herencia de un padre. Nadie más diría nunca que los seres humanos tienen dos padres. Vosotros les demostráis que se recibe una herencia limitada de un padre físico limitado, mientras que la herencia ilimitada, es decir, la herencia del mundo nuevo se recibe del Padre parlokik ilimitado. El mundo nuevo es el paraíso y solo cuando Él viene, el Padre os lo puede dar. Ese Padre es el Creador del mundo nuevo. Si simplemente le decís a la gente que Dios ha venido, ellos no os creerían y harían incluso más comentarios; no os escucharían. No tenéis que explicar esto en la edad de oro. Tenéis que explicar en el tiempo en que el Padre viene y os da enseñanzas. Nadie recuerda a Dios en la felicidad, pero todos recuerdan a Dios en el momento del pesar. Solo a ese Padre parlokik se Le llama El que Elimina el Pesar y el Otorgador de la Felicidad. Él os *libera* del pesar, se convierte en vuestro *Guía* y os lleva de regreso a vuestro *dulce hogar*. Ese se llama el *dulce hogar del silencio*. Nadie sabe cómo iremos allí, ni conocen al Creador ni el principio, el medio y el final de la creación. Vosotros sabéis que Baba ha venido a llevaros a la tierra del nirvana. Llevará a todas las almas de regreso con Él. No dejará ni a una sola detrás. Ese es el hogar de las almas y este es el hogar de los cuerpos. Así que, en primer lugar tenéis que dar la presentación del Padre. Él es el Padre incorporal y también se Le llama el Padre Supremo. Las palabras “Padre Supremo” son *correctas* y son dulces. Simplemente diciendo “Dios” o “Ishwar” no recibís la fragancia de la herencia. Recordáis al Padre Supremo y por eso recibís la herencia. Él es el Padre. Hijos, también se os ha explicado que la edad de oro es la tierra de la felicidad. Al paraíso no se le puede llamar la tierra de la paz. Haced muy firme que la tierra de la paz es el lugar donde residen las almas. El Padre dice: hijos, no tenéis ningún logro leyendo los Vedas y escrituras, etc. La gente estudia las escrituras para lograr a Dios, mientras que Dios dice: Yo no Me encuentro con nadie porque lean sus escrituras, etc. Me clamáis para que venga aquí y haga puro el mundo impuro. Nadie entiende estas cosas porque tienen un intelecto de piedra. Cuando los niños no estudian en la *escuela*, se les dice: “tenéis un intelecto de piedra”. No diríais esto en la edad de oro. Es solo el Padre Supremo, el Padre ilimitado, quien os convierte en los que tienen un intelecto divino. En este tiempo, vuestro intelecto es

divino porque estáis con el Padre. Después, en la edad de oro, incluso después de un nacimiento hay una ligera diferencia. Hay dos grados menos en 1250 años. Vuestros grados continúan disminuyendo *segundo a segundo* en 1250 años. Vuestra vida ahora se está haciendo completamente *perfecta* en este tiempo. Ya que os estáis convirtiendo en océanos del conocimiento y en océanos de la felicidad y la paz, igual que el Padre, reclamáis la herencia completa. El Padre viene aquí simplemente para daros la herencia. En primer lugar, vais a la tierra de la paz y luego vais a la tierra de la felicidad. Solo hay paz en la tierra de la paz. Después vais a la tierra de la felicidad, donde no hay ni la más mínima intranquilidad. Después tenéis que bajar. Continúa bajando *minuto a minuto*. El mundo nuevo continúa haciéndose viejo. Por esta razón Baba os pidió que calcularais: hay tantos meses, tantas horas, en 5000 años. Entonces las personas se sorprenderán. Se ha mostrado esta cuenta clara. Deberíais escribir el cálculo *preciso*. No puede haber la más mínima diferencia en eso. Continúa *pasando, minuto a minuto*. El *carrete* completo *se repite*. A medida que gira, continúa *enrollándose* y después *se repite*. Este *rollo inmenso* es muy *sorprendente*. No se puede medir. El papel del mundo entero continúa *pasando*. Dos *segundos*. no son iguales Este ciclo continúa girando. Esas son *obras de teatro* limitadas mientras que este es el *drama* ilimitado. Anteriormente no sabíais nada sobre cómo este es un *drama* imperecedero. Lo que está predestinado está sucediendo una vez más. Lo que sea que vaya a suceder es lo que sucede; no es nada nuevo. Este *drama* ha continuado *repitiéndose* muchas veces, *segundo a segundo*. Nadie más puede explicar estas cosas. En primer lugar, tenéis que dar la presentación del Padre. El Padre ilimitado os da la herencia ilimitada. Él solo tiene el único nombre, Shiva. El Padre dice: Yo vengo cuando hay difamación extrema de la religión. A esto se le llama la edad de hierro extrema. Aquí hay mucho pesar. Hay algunos que preguntan: ¿cómo podéis permanecer puros en esta edad de hierro extrema? Sin embargo, no saben quién es el que os hace puros. El Padre Mismo viene en la edad de la confluencia y establece el mundo puro. Allí ambos, el marido y la esposa permanecen puros, mientras que aquí, ambos son impuros. Este es el mundo impuro. Ese mundo es puro, el *paraíso*. Estas son las extremas profundidades del infierno. ¡Es el *infierno*! Hijos, ahora habéis entendido, cada uno a su nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Explicar requiere esfuerzos. Los que son pobres entienden rápidamente. La expansión continúa teniendo lugar día a día. Después también se necesitarán esos grandes edificios. Muchos hijos tienen que venir aquí porque el Padre no va a ir a ninguna parte. Anteriormente Baba solía ir a los lugares sin que nadie se lo pidiera. Ahora los hijos continuarán viniendo aquí. Incluso quizás puede que tengáis que venir cuando hace frío. Tendríais que hacer un *programa*. “Venid en tal o cual momento, cuando no haya una multitud”. No pueden venir todos a la vez. El número de hijos continuará incrementando. Hijos, aquí construís edificios pequeños, mientras que allí tendréis muchos palacios. Hijos, sabéis que todo el dinero se va a convertir en polvo. Muchas personas cavan agujeros y esconden su dinero en ellos. Después lo roban los ladrones o simplemente se queda en los agujeros. Más tarde, cuando las personas cavan la tierra en sus campos, el dinero sale. Después allí lo recibiréis todo nuevo. Hay muchas fortalezas de reyes donde se entierran muchas de sus cosas. Incluso emergen grandes diamantes y sacan un ingreso de cientos de miles o millones. No es que vosotros cavaréis la tierra en el paraíso y sacaréis diamantes, etc. No, allí las minas de todo serán nuevas y estarán llenas. Aquí la tierra es árida y así, no tiene fuerza. No queda fuerza en las semillas que siembran. Todo lo que les ponen es basura e impuro. Allí no hay mención de nada impuro. *Todo es nuevo*. Las hijas regresan (del trance) habiendo tenido visiones del paraíso. Allí hay *belleza natural*. Hijos, ahora estáis haciendo esfuerzos para ir a ese mundo. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y

buenos días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Es en este tiempo cuando os tenéis que hacer *perfectos* como el Padre y reivindicar vuestra herencia completa. Embebed todas las enseñanzas del Padre y convertíos en un océano del conocimiento, la felicidad y la paz, igual a Él.
2. Para hacer divino vuestro intelecto, prestad atención completa a este estudio- Que vuestro intelecto tenga fe y *aprobéis* el examen para cambiar de un ser humano a una deidad.

Bendición: Que mantengáis la intoxicación de tener la victoria garantizada y os convirtáis en un conquistador de Maya, recibiendo miles de millones de veces de ayuda del Padre. Los hijos que son dignos de recibir miles de millones de veces de ayuda del Padre desafían a Maya cuando ella les ataca, y dicen que es su deber venir y es nuestro deber lograr la victoria. Tales hijos consideran que la forma de un león de Maya es como una hormiga, porque saben que este reino de Maya ahora está a punto de terminar. La victoria para vosotras almas que habéis sido victoriosas muchas veces está *100 por cien* garantizada. La intoxicación de tener esta garantía os capacita a reclamar un derecho a miles de millones de veces de ayuda del Padre. Con esta intoxicación, fácilmente os convertiréis en un conquistador de Maya.

Eslogan: Acumulad el poder del pensamiento y experimentad con él para vosotros mismos y el mundo.

*** OM SHANTI ***